
按神旨意爱人 

 

不是盲目的爱人，乃是按神的旨意爱人，所以在每一个的关系里面都有神的

法度，那就是神说话、神做事。这个必定要掌握的。“我跟各位说了，已经说了，

然后现在也跟你说。”主继续不断的跟你说。 

第一是那个“之道”了。朋友的朋友之道，夫妻的夫妻之道，父子的父子之

道，那就是上帝的声音了，我们已经听到了。透过耶稣基督我们已经得了圣灵，

然后圣灵随时会感动你，无限的圣灵凡事上会感动你。但是各位要知道不是要法

度，很死死板板的应用在各位所遇到的处境里面。对这个人是好，但是对别人是

会不好的，所以要共同的、整体的来要得到圣灵的光照，绝对不是盲目的爱。我

是看到在中国很多的家庭的问题是盲目的宠爱孩子，结果宠坏了孩子。我们安慰

人的时候，不可以盲目的安慰人，真的是有智慧的一些话语提醒他，也要安慰人，

这样才能够真正的会祝福那个人的生命的。我们的打战，我们的比武，绝对按照

规矩来要比武的。 

各位我到现在活到六十年，我是一生都会看到了，我真的看到一个基督徒，

一个家庭以公义跟慈爱来教导的孩子，这个孩子绝对没有问题，他们成长的时候，

必定跟爸爸妈妈一样的成为义人，这个是没有一个例外的。所以我们也是必定要

公义跟慈爱教导孩子，但是公义是为什么公义？公义是因为爱所以才能够公义的。

比如我跟说长老，我爱他、他也爱我，这个不能变质，所以要公平、公义，所以

先是爱，永远是爱在先。我们主耶稣基督也是，我们不公义的时候，他为我们代

死，赦免了我们，所以绝对是爱为中心。但是必定公义继续要放在你的心灵，要

教导必定不是盲目的，有那个的道理必定要教导的。所以这个如果不靠圣灵的话，

各位得不着的。 

为了靠圣灵得到上帝的声音，所以你天天要做的事就只有一件事：要祷告了。

如果各位大概几个月这样做，祷告里面多掌握的时候，越来越掌握的非常清楚，

然后从那个时候看到，你继续不断的会看到，上帝跟你说话，也带领你。愿各位

真的会明白。 

 

节选自 2016 年 02 月 19 日主日信息： 

主如何活在我与人之间？(活出神的话, 显出神的大能-3)  

 


